

México: en Tlaxcala, reciben a la Caravana por el Agua y la Vida. Organizaciones sociales y pueblos reafirman su lucha ante abusos de gobiernos y empresas

Por: Pozol. 06/04/2022

México. 28 de marzo, 2022. En el séptimo día del caminar de la Caravana por el Agua y la Vida, Pueblos Unidos contra el despojo capitalista, en Apizaco, Tlaxcala la UPADI (Unión Popular Apizaquense Democrática e Independiente), reafirmó su lucha en contra de los abusos del gobierno que impone cobros a comerciantes, viola derechos de los ferrocarrileros, eleva los costos de servicios en las ciudades y permite el despojo de agua por parte de la empresa Coca Cola, como lo denunciaron desde un concurrido mitin que dio la bienvenida a la Caravana convocada por el Congreso Nacional Indígena y el Concejo Indígena de Gobierno.



Con la presencia de Lxs Hijxs del maíz pinto, Xochi Tlanezi, Consejo Nacional Urbano y Campesino (CNUC), Consejo Totonaco Tiya-Tlalli, Pueblos Unidos de la Región Cholulteca, Delegación de Lützerath (Alemania), Mayoria Global (Inglaterra), Red de Resistencias y Rebeldías en apoyo al CNI-CIG Puerto de Veracruz, Sol Rojo, Okupa Chiapas, Mazatecas por la libertad, Comunidad Otomí Residente en la CDMX, en este encuentro, se realizó un sociodrama para presentar a la UPADI, organización que lleva 32 años en lucha y ahora se suma al llamado a la unión y organización que la Caravana lanza a su paso. Por su parte, la CNUC compartió semillas de maíz nativo con la Caravana manifestando su firme rechazo al uso de transgénicos.



Con mesas de trabajo las organizaciones presentes se compartieron experiencias de lucha y se concluyó con un fuerte mensaje antipartidos y en apoyo al EZLN por parte de Lxs Hijxs del Maíz pinto.



En este mismo día se dieron protestas en el sembradío de fresas, arándanos, frambuesas de la «empresa criminal» Driscoll instalada en la comunidad de San Andrés Payuca, Libres, la cual aseguran es la causante de sequía en la región por el uso de cañones antigranizo y sobreexplotación del agua.

Otra de las denuncias se dio en la comunidad Libres Oriental, que lucha contra la granja porcícola canadiense Carroll.

Con información de La Flor Periódico.

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=1623171761415137&id=100011669875752

Información relacionada:

<https://www.facebook.com/106530894531350/posts/486887483162354/>

<https://t.co/6xfgLG11Hm>

<https://t.co/XJnP4yfa2q>

<https://t.co/hinNDziwh4>

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pozol

Fecha de creación

2022/04/06